

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Schreibwerkstatt,

Frühlingsanfang – so steht es jedenfalls auf dem Kalender. Das erste Viertel des Jahres geht zu Ende. Mit Beginn 2016 starteten wir durch den Jahreskreis, unserem Thema für die nächste Zeit. Die ersten Texte liegen bereit. Wenn Sie mögen, ein kurzweiliger Spaziergang durch verschiedene Sichtweisen auf die Jahreszeiten.

Wir wünschen Ihnen ein frohes Osterfest mit (hoffentlich) viel Sonnenschein und wärmeren Temperaturen und – bleiben Sie uns gewogen.

Gudrun Wolfram